



Die Narren sind los beim Karneval in Frieda

Ausgelassene Stimmung gab es beim Karneval am Samstagabend in Frieda: Mehr als 150 Närrinnen und Narren feierten feucht-fröhlich bis in die frühen Morgenstunden. Auf der Bühne gab es ein buntes Programm. So wurde der

Abend mit einem Gardetanz eröffnet. „Die Sunshines haben keinen Nachwuchs gefunden, so wurde die Frauengardetanzgruppe mit jungen Männern erweitert“, erklärte Moderator Carsten Döring. Bunt, laut und fröhlich von

Groß und Klein wurde auch in vielen anderen Orten, darunter in Reichensachsen, Bischhausen, Wanfried und Hoheneiche an diesem Wochenende der Karneval gefeiert. sb

FOTO: SONJA BEERG

» SEITE 7